



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Tiongkok di Denpasar dan PW NU NTB Serahkan Bantuan Cinta Kasih Ramadhan



Konjen Zhu Xinglong menyerahkan paket cinta kasih ke perwakilan warga setempat.



Konjen Zhu Xinglong, Ustad KH. Zaidi Abdad dan Wakil Ketua H. Saleh Ending berfoto bersama tokoh lainnya.

DENPASAR (IM) - Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar dan PW NU (Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama) Cabang NTB, Rabu (5/4) lalu mengadakan penyerahan santunan Ramadhan di Gedung Kantor PW NU NTB.

Konjen Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong, Seseput Dewan Penasihat Tinggi PW NU NTB KH. Zaidi Abdad dan Wakil Ketua PW NU NTB H. Saleh Ending hadir dan menyampaikan pidato. Hampir 100 warga kurang mampu dan perwakilan anak yatim menghadiri penyerahan santunan tersebut.

Konjen Zhu Xinglong dalam kata sambutannya menyampaikan salam Ramadhan kepada rekan umat Islam. Lalu dia mengatakan, di bawah kepemimpinan strategis kedua kepala negara, hubungan Tiongkok-Indonesia berada pada periode terbaik dalam sejarah. Sekaligus menjelaskan arah umum untuk bersama-sama membangun komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia.

Konjen Tiongkok di Denpasar selalu menjalin hubungan baik dengan PW NU NTB. Keduanya bersama-sama berkomitmen untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat setempat dan hubungan persahabatan antara kedua negara. Konjen Zhu Xinglong juga menjelaskan kebijakan etnis Tiongkok, dan menyambut rekan umat Islam untuk berkunjung ke Tiongkok dan merasakan langsung kedamaian sosial, kemakmuran ekonomi, keharmonisan etnis dan kebebasan berkeyakinan di Tiongkok.

Dalam sambutannya, Seseput Dewan Penasihat Tinggi PW NU NTB KH. Zaidi Abdad mengucapkan terima kasih kepada Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar yang telah menyerahkan paket cinta kasih Ramadhan kepada anak yatim piatu setempat dan masyarakat yang membutuhkan. Dia juga mengatakan bahwa peradaban Islam dan peradaban Tiongkok selalu mempertahankan tradisi hubungan persahabatan. Dia juga bersedia untuk berpe-

ran aktif bersama dengan Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar untuk mendorong pendalaman kerja sama antara dunia Islam dan Tiongkok. Selanjutnya Konsul Jenderal Zhu Xinglong, Ustad KH. Zaidi Abdad dan Wakil Ketua H. Saleh Ending bersama-sama membagikan paket cinta kasih Ramadhan kepada masyarakat setempat. • idn/din

Perkumpulan Sosial Marga Cai Indonesia Gelar Sembahyang Leluhur Musim Semi

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Sosial Marga Cai Indonesia, Minggu (9/4) lalu menyelenggarakan sembahyang leluhur musim semi di rumah abu Marga Cai Jalan Biak No. 4B, Jakarta. Tujuannya untuk mengembangkan kebijakan leluhur. Ketua Dewan Pengurus Cai Meng Jun, Wakil Ketua Dewan Pengurus Cai Shun Sheng, Cai Tian Jin, Cai Wei Qiang, Cai Xi You, Cai Rong Xuan, Sekretaris Cai Gao Quan, pengurus Cai Chang Yun, Cai Jiasheng, Cai Yu Fa (Ketua Panitia), Cai Jing Xian, Cai Qing Shan, Cai Guo Li, Ketua Dewan Pengawas Cai Li Shi, Pengawas Cai Dun Ju, Cai Yi Hua, Cai Mei Tian, Cai Xiu You, Cai Tian Shou dan sekitar 60 anggota warga marga Cai melakukan sembahyang leluhur. Cai Tian Shou memimpin kegiatan sembah-



Ketua Dewan Pengurus Cai Meng Jun memimpin warga melakukan sembahyang leluhur.

yang leluhur, dan Cai Jingxian membacakan nasakh doa. Warga marga Cai melakukan sembahyang leluhur, memohon perlindungan agar negara aman dan rakyat makmur, keluarga harmonis dan bahagia, berpergian dengan aman, bisnis makmur dan sumber keuangan yang melimpah. Setelah upacara sembahyang leluhur, warga Marga Cai pergi ke Restoran "Hao Difang" di Pusat Perbelanjaan Four Seasons untuk makan bersama. Guna menjalin persaudaraan. Warga marga Cai satu persatu bernyanyi di acara jamuan makan. Mengungkapkan kegembiraan mereka dapat menyelenggarakan makan bersama dan sembahyang leluhur setelah tiga tahun berlangsungnya pandemic Covid-19. • idn/din



Warga Marga Cai berfoto Bersama.



Warga Marga Cai berfoto bersama di depan rumah abu Marga Cai.

Group Senam Pancoran China Town Point Bagikan Takjil Buka Puasa



Pembagian takjil bagi pekerja di sekitar Pancoran.



Ketua Senam Pancoran Fei Siang berfoto bersama anggota senam.

JAKARTA (IM) - Kegiatan berbagi takjil di Bulan Ramadhan menjelang berbuka puasa dilakukan Group Senam Pancoran China Town Point kepada masyarakat muslim di kawasan Pancoran, Jakarta Barat, Senin (10/4) sore. Dalam kegiatan ini, para pengurus dan anggota grup senam tersebut dengan penuh suka cita membagikan makanan berbuka puasa kepada para petugas parkir, sekuriti, pengendara motor dan supir taxi yang melintas di sekitar kawasan Pancoran. Tampak mereka antusias menerima makanan berbuka puasa yang dibagikan. Tampak hadir dan menyaksikan kegiatan sosial tersebut Ketua Group Senam Pancoran China Town Point Fei Siang. • jacksen



Salah seorang petugas parkir mendapatkan bingkisan takjil buka puasa.



Para anggota senam membagikan takjil ke pengendara sepeda motor.

Rayakan HUT ke-24, Perhimpunan INTI Gelar Syukuran dan Buka Puasa Bersama



Pendiri dan jajaran pengurus Perhimpunan INTI berfoto bersama.



Nancy Wijaya memberikan nasi tumpeng ke dr Metta Agustina.



Candra Jap memberikan nasi tumpeng ke Ronald Sjarif.



Untung K Widjaya memberikan kue ulang tahun ke dr Widiawaty.



Ronald Sjarif memberikan kue ulang tahun ke I Wayan Suparmin.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), Senin 10 April 2023 merayakan HUT (Hari Ulang Tahun) ke-24 di kantor Sekretariat INTI Pusat, MGK Kemayoran, Jakarta Pusat.

Pada perayaan ulang tahun yang kali ini bersamaan dengan bulan suci Ramadhan, selain menggelar syukuran, juga mengadakan buka puasa bersama.

Acara diisi dengan potong tumpeng dan meniup lilin yang dilakukan oleh dua orang pendiri Perhimpunan INTI yaitu Ronald Sjarif dan Nancy Wijaya.

Tampak hadir bersama sejumlah pengurus, Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap, Ketua Perhimpunan INTI DKI



Tim sepakbola INTI berfoto bersama pendiri dan pengurus Perhimpunan INTI.

Jakarta I Wayan Suparmin dan Ketua PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) dr Metta Agustina.

Pada kesempatan tersebut, juga diundang tim sepakbola INTI usia 12 tahun beserta para orang tua serta tim pelatih.

Pada kesempatan ini, tim sepakbola INTI menyerahkan sejumlah piala yang mereka raih dalam mengikuti kejuaraan sepakbola kepada pengurus pusat Perhimpunan INTI.

Meski dikemas sederhana, namun perayaan HUT ke-24 Perhimpunan INTI tersebut berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan. • kris

Perkumpulan Marga Wang Indonesia Adakan Sembahyang Leluhur Musim Semi Tahun 2023

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Marga Wang Indonesia, Jumat (7/4) lalu menyelenggarakan Sembahyang Leluhur Musim Semi Tahun 2023, di Rumah Abu Marga Wang, Jalan Pluit Karang Barat, Muara Karang, Jakarta Utara.

Ketua Umum Perkumpulan

Marga Wang Indonesia Chandra Kurniawan, Ketua Pembina Wang Li Song dan Ny Wang Han, Ketua Kehormatan Wang Xiu Mei dan Wang Shi You, Ketua Pelaksana Wang Chao Sheng dan Wang Tian En, Sekjen Wang Zhen Chuan, Ketua Kehormatan Wang Shun An,

Wang You Fu dan Wang Yong Quan, Ketua Bidang Kesra Wang Wen Hui, Ketua Bidang Pemuda Wang Feng Sheng, Ketua Dharma Wanita Wang Jiao Hong dan lebih dari 70 anggota perkumpulan mengikuti sembahyang leluhur tersebut.

Semuanya berkumpul untuk

berterima kasih kepada leluhur sekaligus mendiskusikan rencana kerja perkumpulan.

Chandra Kurniawan mengatakan, Perkumpulan Marga Wang Indonesia mengusung visi misi "melakukan ritual sembahyang leluhur dengan penuh adab, mengenang kebaikan

leluhur dan mempersatukan warga". Dan setiap tahun menyelenggarakan upacara sembahyang leluhur musim semi dan gugur.

Menurutnya, sembahyang leluhur adalah kebajikan tradisional seluruh warga Tionghoa yang telah diwariskan dari generasi ke genera-

si. Diharapkan lewat sembahyang leluhur musim semi dan musim gugur, selain bersembahyang kepada leluhur dan mengenang jasa besar leluhur. Sehingga dapat lebih menyatukan warga, saling berkomunikasi satu sama lain dan mencari kemajuan bersama. • idn/din



Pengurus dan warga Perkumpulan Marga Wang Indonesia berfoto Bersama.



Chandra Kurniawan memimpin para pengurus dan warga melakukan sembahyang leluhur.

Artha Graha Peduli Gelar Penyuluhan Kesehatan dan Kegiatan CSSR AGP 2023



Kegiatan pemeriksaan dan pengobatan gratis.



Kegiatan penyuluhan kesehatan.



Kegiatan pemeriksaan dan pengobatan gratis.

JAKARTA (IM) - Yayasan Artha Graha Peduli (AGP) kembali menggelar kegiatan Penyuluhan Kesehatan dan CSSR AGP 2023.

Selain memberikan penyuluhan kesehatan, AGP juga memberikan pemeriksaan dan pengobatan gratis yang dilakukan oleh tim Dokter Arthakes beserta relawan AGP.

Kegiatan Corporate Social Safety Responsibility (CSSR) ini

rutin dilaksanakan oleh AGP, dalam mewujudkan pilar Sosial Kemasyarakatan yang selama ini menjadi visi misi yayasan AGP.

Adapun penyuluhan kesehatan ini di peruntukkan bagi masyarakat kurang beruntung dan para lansia yang membutuhkan. Khususnya, wilayah terdekat dengan unit usaha Artha Graha Network untuk memaksimalkan kegiatan CSSR tepat sasaran.

Penyuluhan ini mengangkat tema "Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)", senada dengan tagline yang dibawa yaitu "Masyarakat Hidup Sehat Indonesia Kuat".

Tentu ini menjadi jawaban bahwa Artha Graha Network senantiasa mendukung upaya pemerintah untuk bangkit bersama pasca pandemi, sehingga tercipta masyarakat Indonesia yang sehat dan kuat.

Kegiatan ini dilaksanakan di 700 titik lokasi, 55 Kabupaten/Kota di 22 Provinsi diseluruh unit usaha Artha Graha Network (AGN) di Indonesia.

Ditemui di wilayah Pademangan Timur, salah satu koordinator kegiatan Frans Kurniawan menyatakan bahwa agenda CSSR ini bertujuan untuk memberdayakan masyarakat melalui penyuluhan kesehatan.

"Dengan adanya penyuluhan

kesehatan ini, diharapkan masyarakat bisa lebih sadar dengan perilaku hidup bersih dan sehat. Ketika pertumbuhan masyarakat Indonesia sehat semua, tentu (kita) bisa bangkit lebih cepat," terang Frans pada Senin (10/4) di Jakarta.

Salah satu peserta yang mengikuti kegiatan penyuluhan dan CSSR ini berharap supaya ke depan lebih sering menyelenggarakan kegiatan sosial seperti

ini, karena sekaligus menerima penyuluhan kesehatan dan pemeriksaan pengobatan gratis.

"Tadi saya di tensi dulu, alhamdulillah sehat. Tidak ada gejala apa-apa. Diberi tahu tentang pentingnya menjaga kesehatan di lingkungan keluarga sama dokter Arthakes. (Berharap) bisa lebih sering" terang Sugiyati seraya bergurau di Pademangan Timur, Jakarta Utara. • kris